
 

    第１６９６回 ２０２０年８月２７日（木）≪週報≫ 

 
                             秦野名水ロータリークラブ 

                               秦野商工会議所１２：３０ 

               

１．点  鐘  

２．合  唱 「それでこそロータリー」、四つのテスト 

３．お客様の紹介  

４．会長の時間 
  〇連日猛暑が続いています。お体ご自愛下さい。 

   〇私は、一にゴルフ、二にロータリー、三四が無くて、五に仕事といつも思ってい 

    ます。一にゴルフというのは実際は健康という事です。ゴルフは歩きますからお 

    腹が空きます、お腹が空けばそれなりにものが食べられる・胃腸が活発になる、 

    そして健康になると自分で思っています。 

   〇今日は仕事の話しをしようと思ったのですが、今朝の朝日新聞に「ポリオアフリ 

    カで根絶」という記事が載っていましたので少し記事を読みます。 

    人類が天然痘に次いで根絶を目指す感染症ポリオについて世界保健機構は 25 日 

アフリカでの根絶を宣言した。残るはパキスタンとアフガニスタンの二か国。ワ 

クチン接種の徹底で抑え込んだ。対策のひとつである感染者の発生の監視は新型 

コロナウィルス対策にも通じる部分があると専門家は指摘する。(中略) 

残るパキスタンとアフガニスタンは武装勢力の支配地域で家庭を回り子供にワ 

クチンを接種する医療チームの活動が難しく、世界的な根絶には壁もある。(中 

略) 二か国で 2017 年の患者は計 22 人まで減ったが、19 年はパキスタンで 144 

人、アフガニスタンは 29 人と急増した。 

ポリオは有効な治療法ないがワクチン接種が予防に有効なため、ワクチンが行き 

届いていなっかった国へユニセフやＪＩＣＡ、ビル＆メリンダ・ゲイツ財団など 

が子供への接種を支援してきた。(後略) 

ここで気になるところ、「ワクチンが行き届いていなっかた国へユニセフやＪＩ 

ＣＡ、云々」とあります。我がロータリーには“エンドポリオ”という活動があ 

って会員の皆様は毎年寄付をされています。我がクラブでは酒井さんが相沢年度 

のガバナー補佐としてインドまで行き、ポリオの接種を体験されてきたという話 

しを伺いました。ロータリークラブはかなりポリオに関心を持ち、かなり支援を 

していると思っています。しかしながら、こういう時にロータリーとして名前が 

出てこないというのは、エンドポリオの基金に寄付をしていますが、どのように 

使われているのか？ 実際酒井さんがインドに行かれているので全然やってな 

いということはないと思いますが、ちょっと釈然としないものがあります。 

アフリカでは根絶したので、何年かかるか分かりませんがいずれは根絶すると思 

います。今後少しでもロータリーの名前が出ることを期待しています。 

５．幹事報告 
【ガバナー事務所より】 

 ①「新型コロナの影響に関するアンケート」依頼状送付のお願い（ロータリーの友） 

    ②公式訪問のお礼状 

    ③ロータリー文庫 ご案内とお願い 

    ④クラブ活動状況アンケート調査ご協力のお願い 

【受付文書】 

 ①秦野市防犯対策連絡協議会より 



第 73 回秦野たばこ祭の中止について（お知らせ） 

 ②秦野市防犯対策連絡協議会より 

  加盟団体の代表者様、ご担当者様名簿作成の御協力のお願い 

【例会変更】 

   【本日の配布物】 

    ・第 1696 回例会次第 

    ・第 1695 回例会週報 

    ・ロータリーの友９月号 

６．記念日 
    ・会社創業記念日 淵脇さん（9/1） 

    ・入 会 記 念 日  

    ・御結婚記念日  

    ・御誕生記念日（会 員）鈴木さん（8/27） 

            （配偶者）淵脇忠夫さん（9/1）、山本優子さん（9/1） 

                       

 

 

 

 

 

７．スマイル報告 
  〇神崎達朗さん「連日暑い日が続きます。お体ご自愛ください。ガバナー公式訪問 

    は有意義に終わりました。ご苦労様でした。」 

   〇大屋富茂さん「本日は桐山増強委員長による増強に向けてのフォーラムとなりま 

    す。委員長よろしくお願い致します。」 

   〇鈴木和夫さん「誕生日のお祝いありがとうございます。数え年で古稀を迎えまし 

    た。健康に留意しながらもう少し頑張ってみようと思っています。そうそうある 

事ではないですが、本日ピッタリ賞です！」 

    〇古谷スミ子さん「本日のクラブフォーラムは増強についてです。名水ＲＣの再構 

     築のために皆さんのお力を結集したいものです。よろしくお願い致します。」 

    〇山谷洋子さん「なんとなく鈴虫の声を聴くようになりました。秋もすぐそこでし 

ょうか」 

    〇桐山晃忠さん「猛暑の８月も終わりですね。コロナウィルスも終末にして頂きた 

     いですね。ウィルスの神様よろしくお願い致します。」 

    〇北村まり子さん「今日は教育委員会に行くこと宜しくお願い致します。」 

    ○原郁夫さん「ホッとしました。」 

    〇原恵美子さん「八月も残すところあと５日となりましたが残暑の厳しい日々です。 

     皆様お体ご自愛下さいませ。」 

    〇淵脇美代子さん「創業祝い、主人の誕生祝いありがとうございます。創業 42 年 

     になります。主人も 78 歳になります。会社も主人も元気で頑張っています。こ 

れからもどうぞよろしくお願い致します。」 

    〇東島礼美さん「今日も暑いです。熱中症注意です。」 

    〇諸星道治さん「今日のクラブフォーラム、桐山増強委員長宜しくお願いします。」 

    〇諸星利男さん「残暑お見舞い申し上げます。」 

    〇山本裕宣さん「妻の誕生記念日の祝いありがとうございます。」 

    〇矢端雅子さん「ガバナー直々にバッジを頂きありがとうございました。ロータリ 

ーの理解を深めるようがんばります。今後共、ご指導よろしくお願い致します。」 



    〇酒井健一さん「そろそろ皆さんに卓話を(10～15 分)お願いしようと思っています。 

     その時はよろしくお願いいたします。」 

                                合計 69,000 円 

８．出席報告 
  〇会員数 16 名、○出席義務 16 名、〇出席数 16 名、〇出席率 100％ 

９．地区委員会報告 
  〇米山奨学生カウンセラー 山谷洋子さん 

    8/22 に委員会が開催されました。内容は米山奨学の説明とカウンセラーの役割り 

    についての説明がありました。 

10．委員会及びその他の報告 
  〇プログラム委員会 酒井委員長 

    来週から 3 分間スピーチをやらせて頂きます。ご自身のこと、会社のこと何でも 

    結構ですので、楽しくなるように皆さんを力付けて下さい。よろしくお願い致し 

ます。 

11．クラブフォーラム 会員増強について 
  〇今日のフォーラムの目的は“会員増強・会員維持”と 

    なります。なかなか難しいテーマですが、ディスカッ 

ションを行い答えが出るかどうか分かりませんが進めて 

行きたいと思います。 

現在 16 名と非常に寂しいと思います。恐らく皆様も 

思っているのではないかと拝察いたします。奉仕活動 

をするうえでは最低 20 名以上の会員が必要ではないか 

とも思いますので、今日は皆様の広い思考力を頂き、ど 

のようにすれば増強・維持をすることができるかフォー 

ラムにより建設的な増強思考を出して頂き促進していき 

たいと思います。                     ＜桐山委員長＞ 

まず３グループに分かれディスカッションを 20 分行い各グループの 

リーダーに纏めの発表を 3 分して頂きます。よろしくお願い致します。 

    〇１グループ 

                  (神崎)(鈴木)(山谷) 

                  (東島)(山本)(桐山) 

               

                       (敬称略) 

                    

 

 

 ＜纏め＞ 

＊ 各個人からお話しを伺いました。 

・自分の年代だと出席率が大変厳しいものがある。 

・退会時の声掛けを可能性として 50％あるがやはり 

大勢の人で伺った方が相手も理解してくれるだろう 

し、入会してくれるのではなかろうか。熱心に誘う 

ことが大事である。 

・工業団地の中で、今声をかけている方がいる。 

 ただこの方は伺うとコロナの話しばかりになる。 

コロナが大変重要な位置を占めているのを感じる。 

個人的に担当者を設定したら如何か？人と人との 

 繋がりなので親しい間柄の人が伺った方が良いのではないか。 

     〇２グループ 



                         (原郁)(古谷)(諸星道) 

                    (淵脇)(北村)(事務局纏め) 

 

                            (敬称略) 

 

 

 

 

＜纏め＞ 

  ＊１グループからお話しがありましたように、いろ 

   いろな方にアタックしなければいけない。ここに 

   残った皆さんはロータリーに対する考え方が一致 

   している皆さんだと思っています。 

   よって自分と似たような考え方をロータリーに 

持っておられる退会された方、またはそのご家族 

の方、そういうところにアタックをしようという 

ことになりました。 

＊具体的に名前も出てきましたが、アタックする 

ときに私が気付いたことは「あの人は無理だね、 

入らないよ」という事は絶対思ってはいけない事です。あの人にアタック 

しよう、そうすれば扉が開くかもしれない。 

       ＊今日具体的に名前の出てきた方には、２グループとして取り組んでいきた 

        い。しかし他のグループのかたの方が適格者だということであればお話し 

        を申し上げますので、アタックをして頂きたい。目指せ 20 人ではなくて 

        目指せ30人ということでやらせて頂ければたいへん有難いと思っています。 

     〇３グループ 

                     (大屋)(原恵)(酒井) 

                     (諸星利)(矢端)(事務局 菊池) 

        

                              (敬称略) 

 

 

 

 

 ＜纏め＞ 

  ＊まず、この 16 名の現会員の方々のことをよく知ろ 

   うと、先程プログラム委員長が来週から３分間ス 

ピーチをやるという話しがありました。 

よって 16 人が、あの人はこんなところがあったの 

か、ああいう事だったのかとよく理解することで 

会員維持に繋がると思っています。 

会員増強につきましてはいろいろ候補が出ました。 

勿論今までに退会した方を始め新しい候補も何人 

か出てまいりました。しかし今日フォーラムが 

終わりまして、実際に動くのはすぐ行動しなくて 

はいけない。ここで 1 週間 2 週間おくと忘れてしまう。今日出た候補者の 

方々にすぐアポイントを取って頂いて日程を教えて頂ければ、増強委員 

長・会長・幹事が同行して伺わせて頂きますので是非ご協力をお願い致し 

ます。 

12．点  鐘 


